

El diputado por el distrito 20 descartó seguir aventura presidencial

Partido Ecologista Verde junta firmas y Félix González repostulará al Congreso

“No vamos a ser neutrales en una elección clave para el país”, manifestó el legislador.

Continúan los movimientos en el mundo político luego que se realizaran las primarias presidenciales de la centroizquierda, que dejaron como vencedora a la abanderada del Partido Comunista Jeannette Jara este domingo.

En ese punto, el Partido Ecologista Verde (PEV) informó que logró las firmas necesarias para legalizarse, y que buscará competir en la carrera al Parlamento.

El diputado Félix González manifestó que “hemos decidido no presentar una candidatura presidencial propia, por el riesgo de dispersar los votos y favorecer a la ultraderecha. No haremos los esfuerzos por levantar una candidatura que pueda contribuir a un escenario donde la segunda vuelta esté dominada por dos opciones de ultraderecha”.

En ese punto, indicó que “las tres candidaturas de ultraderecha, además, son abiertamente negacionistas de la crisis climática, lo que representa un retroceso peligroso para el país. Chile necesita una agenda transformadora, y nadie la está planteando con la fuerza y la urgencia que se requiere”.

“Vamos a seguir trabajando con fuerza desde el Congreso y desde



Desde 2018, González es diputado por el distrito 20.

los territorios, impulsando una agenda ecologista. No vamos a ser neutrales en una elección que defina el rumbo del país. Apoyaremos a quien enfrente a la derecha, pero también exigiremos compromisos concretos con una agenda ecológica, con la justicia ambiental y con el bienestar animal. Chile no puede seguir postergando estas urgencias”, añadió.

Con ello, también se ratificó que competirá nuevamente por el escaño en el distrito 20, el cual ha revalidado en dos ocasio-

nes, sin descartar la posibilidad cierta de que el PEV integre la Alianza de Izquierda Ecologista Popular, anunciada la semana pasada como una alternativa que reúne a veinte fuerzas y partidos políticos, la cual buscará competir en las parlamentarias a nivel nacional.

En entrevista con este medio, González manifestó en marzo que “el partido Igualdad nos pidió conversar para contarnos lo que están haciendo, pero eso es solo una conversación”.